Le béton nuit gravement à la santé samedi face au Palais Longchamp

■ Rendez-vous samedi prochain avec cette fois l'ensemble du collectif « SOS Béton » qui sera au grand complet ou presque sur le parvis du Palais Longchamp à 14h. Objectif du rassemblement tenu par une douzaine d'associations et de collectifs d'habitants : informer le public sur l'urbanisation galopante à Marseille et dans ses environs via le Plan local d'urbanisme (PLU). « Les associations et collectifs de riverains mettront chacun leur documentation à la disposition du public, relate Serge Menicucci du collectif SOS Béton, il faut informer les populations des dizaines de projets de construction au nord comme au sud qui ne respectent pas le patrimoine naturel, culturel ou encore les enjeux autour des équipements collectifs. »

Notamment présents sur le parvis du Palais Longchamp cette aprèsmidi là, le collectif « SOS Longchamp », qui défend son parc, SOS Nature Sud » dénonçant le projet

de densification de la cité de la Soude, le collectif « Cap au Nord » qui se bat depuis vingt ans contre les projets de bétonnisation ou encore les représentants du 7e arrondissement mobilisés contre l'édification d'un hôtel de luxe aux Catalans (Association de défense du site plage des Catalans) ou encore contre la disparition des anciennes savonneries de la rue Sainte (Association des intérêts du 7e arrondissement). Il y a aussi les habitants de la Valentine mobilisés autour de la destruction promise de l'ancienne bastide de la Denise. Pour le collectifs d'associations « Laisse béton », la révision du Plan local d'urbanisme, qui définit quartier par quartier, la densité des constructions autorisées ou encore le sort des espaces verts, des arbres dans la ville, de la biodiversité, du développement durable et des équipements publics, doit être effectuée avec les habitants.

E.F

Les habitants ne laissent pas béton



Militants, associatifs et élus au départ hier de la manifestation sur la place du 4 Septembre. PDD